

ぶらっとサロン通信 令和2年6月増刊号



報告:有楽斎

毎週火曜日の午後1時過ぎから午後4時半ごろまで、朝日2丁目集会所で「健康麻雀ミーティング」をワイワイガヤガヤとやっているのですが、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、自粛し**現在休局中**です。

メンバー(雀士)11名のコメント掲載が前号(5月号)で終わりましたので、今増刊号では、椿蘊蓄(うんちく)を少々お届けいたします。椿の花は、晩秋から冬さらに春にかけて咲くイメージですが、実は夏に咲く椿が何種類かありますのでご案内します。

ナツツバキ (夏椿) ツバキ科ナツツバキ属 学名:Stewartia pseudo-camellia



開花時期は6~7月 花以外はツバキに似ない 別名:シャラノキ
ナツツバキは古くから寺院などの庭に「シャラノキ」と称して植えられてきました。花は一日花で、開花後1日で落ちます。

アメリカツバキ ツバキ科フランクリニア属 学名:Franklinia alatamaha



8~9月の長期間に渡りツバキに似た白い花(左図)と秋の美しい紅葉(右図)が楽しめます。
アメリカのジョージア州原産で自生地では絶滅した貴重な樹種。
別名:フランクリンツバキ、アメリカシャラ

アザレアツバキ ツバキ科ツバキ属 学名:Camellia changii (異名:Camellia azalea)



日本における開花期は7~10月
原産は中国広東省(詳しい産地は公開されていない)比較的近年に発表され、最近になって日本に導入されたツバキ属の原種。アザレアツバキは真夏に咲くツバキ属の植物です。

上記の三種の椿はいずれも、京都府立植物園の椿園で見ることができます。(70才以上は証明提示で入園料が無料となります。)
コロナウイルス感染防止の為、検温後マスクをして来園し、体温の申告が必要となります。令和2年6月1日)

緊急事態宣言は全国で解除されましたが、コロナウイルス対策(三密が避けがたいため)当面自粛し休局としています。(白玉椿)